FÜR DIE PRESSE

Miteinander im Alltag

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte die Kinderund Jugendhilfe der eva Heidenheim gGmbH mit 1.000 Euro für Material für erlebnispädagogische Angebote.

Heidenheim, 17.02.2020

5

10

15

20

Die Kinder- und Jugendhilfe der eva Heidenheim gGmbH führt erlebnispädagogische Maßnahmen durch. So lernen Kinder und Jugendliche durch Bauen eines Backofens oder einer Hängebrücke, durch Klettern und durch Erlebnisse in der Natur Fähigkeiten für das Miteinander im Alltag. Die Materialien für die Erlebnispädagogik sind in den letzten Jahren altersbedingt spärlicher geworden. Für neue Materialien stellte die Sparkassen-Bürger-Stiftung 1.000 Euro bereit.

"Dem Wunsch nach einer finanziellen Unterstützung sind wir gerne nachgekommen, damit weiterhin gute erlebnispädagogische Freizeitangebote angeboten werden können", so Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, und Dieter Steck,

1



Ihr Ansprechpartner:

FÜR DIE PRESSE

Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.



Foto: KSK Heidenheim

25

30

BU v.l.: Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Susanne Thumm (eva Heidenheim) und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

2



Ihr Ansprechpartner:

Robert Hambitzer Geschäftsführer Telefon 07321/344-1100 Telefax 07321/344-81100

E-Mail <u>robert.hambitzer@ksk-heidenheim.de</u> Web www.sparkassen-buerger-stiftung.de